

Weitere Infos auch auf
www.salonhaargenau.de

Werte Kundinnen und Kunden,

wir möchten diese Gelegenheit nutzen, um Ihnen unsere aufrichtige Dankbarkeit für Ihre langjährige Treue und Unterstützung auszusprechen. Ihre Zufriedenheit steht für uns stets an erster Stelle.

Wir sind nun seit vielen Jahren als Salon Haargenau für Sie tätig. Wann immer sie unsere Dienstleistung in Anspruch genommen haben, haben wir stets unser Bestes gegeben, damit sie zufrieden sind. Für Ihr Vertrauen in unseren Service bedanken wir uns recht herzlich.

Ihre Bedürfnisse liegen uns am Herzen und um diesem Anspruch gerecht zu werden und weiterhin erstklassige Qualität zu gewährleisten, haben wir uns entschlossen, eine leichte Preisanpassung vorzunehmen. Diese ermöglicht es uns, unsere hochwertigen Produkte beizubehalten und unser engagiertes Team angemessen zu honorieren.

Ab dem 01.09.2023 werden die Preise für unsere Dienstleistungen geringfügig angepasst. Sie können sicher sein, dass wir diesen Schritt mit großer Sorgfalt und Bedacht gegangen sind, um Ihnen weiterhin das beste Friseurerlebnis zu bieten.

Die steigende Inflation, die stark erhöhten Energiekosten, gestiegene Kosten für Materialien, Personal und Betriebsausgaben haben auch uns getroffen. Deshalb können wir ohne eine Preisanpassung bedauerlicherweise nicht mehr kostendeckend arbeiten.

Wir möchten betonen, dass wir Ihre Treue und Unterstützung schätzen. Als Dankeschön für Ihre anhaltende Kundentreue werden wir auch in Zukunft exklusive Angebote und Bonuspunkte für unsere Stammkunden bereithalten.

Wir hoffen, Sie auch in Zukunft zu unserem zufriedenen Kundenkreis zählen zu dürfen

Mit verständnisvollen Grüßen

Simone Gisbertz & das Team Haargenau